



SALAMANCA

LA RAE ULTIMA UN GLOSARIO PARA ENSEÑAR EL IDIOMA

El director de la Real Academia Española, Darío Villanueva, presentó ayer junto al rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, la celebración de la Tercera Reunión de la Comisión Interacadémica, que finalizará en Salamanca la elaboración de un 'Glosario de términos gramaticales' dedicado a la enseñanza de la lengua española. En la reunión, que durará hasta el próximo sábado se definirá cómo se debe enseñar las diferentes normas gramaticales de la lengua española. **ICAL**

